

## 中国四国グループ看護学生フォーラム

私たちは、5月20日に岡山県で開催された、中国四国グループ看護学生フォーラムに参加しました。フォーラムでは、各学校の学校紹介がありました。私たちの学校は、「はばたき」をテーマに学校の理念や実習の特色、日々取り組んでいる美化活動を紹介しました。また、クラブ活動の紹介では、四国こどもとおとなの医療センターのゆるキャラである「だいちくん」と「そらみちゃん」と一緒に、フラダンスクラブがフラダンスを披露しました。

他の学校は、迫力のある和太鼓に合わせた応援団の演舞や音楽に乗せ地域の特色を含めた学校紹介を行うなど工夫を凝らしており、他校の発表から多くのことを学ばせていただきました。フォーラムに参加するまでの準備期間は、他の学習との両立が大変でした。しかし、忙しい時でも、支えてくれた学年の仲間のおかげで最後までやり遂げることができました。

また、国立病院機構の説明では、今まで具体的に知らなかった勤務時間や出産・育児のサポートなどの説明がありました。さらに、国立病院機構の22病院の紹介や各ブースでの詳しい説明がありました。今後の就職活動の際には、今回得た情報を基に進路を決定していきたいと思います。今後も、学生フォーラムで学んだ様々なことを実習や学校生活でも活かしていきたいと思います。



2年 河野